

Wie Jahre zuvor, hat Jacqueline Pellegrini die **Gruppe Gymfit-Männer mit Spiel, (Turnhalle Gwänd)**, bravourös geleitet. Für die ausfallenden Turnstunden krankheitsbedingt von Jacqueline haben wir Spielstunden durchgeführt.

Gruppe Gymfit-Männer 50+ (Turnhalle Bruggweg) Auch Reana Hänseler hat die Turnstunden hervorragend geleitet. Infolge Kurs- und Weiterbildung ausfallende Turnstunden von Reana wurde den Turnern die Möglichkeit geboten, bei Jacqueline mitzuturnen, leider wurde dies zu wenig genutzt «ist eigentlich schade!».

Die Gruppe ist begeistert. Kurt Hagmann hat wiederum die Koordination der Gruppe übernommen.

Jahresmeisterschaft

Die Jahresmeisterschaft wurde auch in diesem Jahr in verkürzter Form durchgeführt, also nur 8 statt 9 Disziplinen, weil aus organisatorischem Grund der Federballwettkampf ausfiel. So begannen wir mit dem Paarwettkampf, geleitet von Walter Lötscher, weiter ging es mit dem Ballwettkampf, unter Leitung von Walter Plüss, dem Differenzler, welcher Walter Egli organisierte, anschliessend das Minigolf, hier hatte Marcel Boppart das Sagen. Nach den Sommerferien führte Walter Plüss das Pétanque durch. Im weiterem leiteten Angelo Bobbià den Chianti-Cup und Hans Moser das Kegeln. Für die Zusammenfassung der Ranglisten war ich verantwortlich. Der Federballwettkampf ist entfallen. Die Rangliste habe ich trotzdem mit 5 Disziplinen gewertet. Die Rangverkündigung 2023 wird erst im März 2024 bekannt gegeben,

All diesen Kollegen, sowie den **Leiterinnen** und den **Leitern** gebührt ein spezieller Dank, sie bemühen sich für unsere Fitness.

Gempenberglauf

Am Gempenberglauf waren unsere beiden Gruppen im Einsatz, sei es für den Streckenverlauf vom Start bis zum Ziel, Logistik oder für die Verkehrssicherheit etc. Erfreulich ist, dass sich so viele Turner zur Verfügung stellen.

Mit etwas Wetterglück konnten wir den Lauf zufriedenstellend durchführen.

Ein grosses Dankeschön geht an alle, die in irgendeiner Form mitgeholfen haben.

Abschlussessen

Wie letztes Jahr konnten wir das Abschlussessen beider Gruppen gemeinsam durchführen. Also in der «Villa Kunterbunt», in Verbindung mit der Rangverkündigung Jahresmeisterschaft 2022, wo wiederum ein Walter auf der obersten Treppe stand, im 1. Rang war Walter Lötscher, 2. Rang Marcel Boppart und im 3. Rang - die Überraschung - Walter Kräutli. Leider ging er schon früher nach Hause, so konnte ich ihm den Preis anlässlich einer Turnstunde übergeben. Herzliche Gratulation.

Schlusswort

Mein Dank geht an alle Leiter sowie den Leiterinnen, allen Organisatoren unserer Jahresmeisterschaft sowie allen Helfern für Ihre geleisteten Einsätze.

Allen Turnern, sei es in den Turnstunden und/oder in irgendeiner Form zur Mithilfe an verschiedenen Einsätzen, helfen mit zur Lebendigkeit unseres Vereins, auch dafür mein besonderer Dank.

Wir wünschen uns ein gutes Jahr 2024.

Euer Abteilungs-Vertreter GymFit-Männer
Angelo Bobbià